opusdei.org

Misa del Papa Francisco en base Las Palmas contará con 17 accesos

Municipalidad de Surco culmina obras de habilitación de vías y señalización para misa del Santo Padre.

11/01/2018

El recinto de 27 hectáreas dentro de la **base aérea de Las Palmas**, en Surco, donde el papa Francisco oficiará una misa el próximo 21 de enero, contará con 17 puertas de acceso para las miles de personas que llegarán hasta este punto con el fin de participar en el acto litúrgico.

Roberto Gómez Baca, alcalde de Surco, distrito anfitrión, informó a **La República** que su comuna se encuentra en un 70% de avance de las obras de habilitación y señalización que les compete ejecutar.

"En el caso de Surco, son 11 accesos que nos corresponden, el principal de ellos es la avenida Jorge Chávez por donde el **Santo Padre** ingresará y saldrá. Son once vías donde estamos realizando trabajos de asfaltado, mejora de sardineles, entre otros. Para quienes deseen llegar desde Barranco y Chorrillos, se habilitarán otros tres accesos para su ingreso", sostuvo.

LA SEÑALIZACIÓN

Para ese día se estima que habrá más de **un millón de personas**; por ello en Surco han considerado definir **rutas** debidamente señalizadas a fin de llevar al público por las puertas que les corresponde, según su orden de inscripción.

"Queremos darle a la población la facilidad al momento de ingresar y al salir. Es por ello que habrá grandes **paneles** que señalen cada ruta. Si alguien se equivocara de puerta tendría que caminar mucho para dirigirse a la que le corresponde. Ese tipo de molestia es la que queremos evitar con el diseño de las rutas", explica Gómez.

Para ese domingo, las puertas de **Las Palmas** estarán abiertas desde las 3:00 a.m. aproximadamente para quienes deseen llegar con anticipación.

SIN AUTOS

Según el alcalde de Surco, el público que llegará hasta la **base de Las Palmas** podrá hacerlo a modo de **peregrinación**, es decir, no habrá transporte que los pueda dejar en la puerta, ya que serán instalados hasta dos anillos de seguridad donde el acceso a los vehículos está restringido.

"Habrá que caminar ese día porque les daremos preferencia a los peatones. Fuera de esos anillos no habrá opción a estacionar vehículos, así que lo más recomendable es usar el transporte público", argumentó.

La comuna también ha realizado las coordinaciones con la Policía de Tránsito y los bomberos para poder brindar seguridad y asistencia a quienes lo necesiten, tanto fuera del recinto militar como al interior, durante la **misa**.

Fruta, agua y sombrillas

Si bien la misa que oficiará el Papa se realizará a las 5:00 p.m., el público acudirá desde muy temprano y por ello es importante que los adultos consideren llevar elementos necesarios como agua, fruta, protector solar, alguna sombrilla, gorras y un banco portable o ligero donde puedan sentarse.

Las bebidas podrán mantenerlos hidratados y así evitar los golpes de calor. La PNP invoca no llevar menores de 10 años a la misa del papa Francisco pues podrían extraviarse.

Fuente: Diario La República

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://</u> opusdei.org/es-pe/article/misa-del-papa-

francisco-en-base-las-palmas-contaracon-17-accesos/ (14/12/2025)